



### 第18回市民スポーツ祭総合開会式 今年度の市民スポーツの幕開けを宣言

4月16日に瑞穂建設スタジアム(市総合公園陸上競技場)で、第18回渋川市市民スポーツ祭総合開会式が開催されました。市内の各スポーツ競技団体が参加し、入場行進や功労者表彰などを実施。競技団体対抗の「絆リレー」に参加した空手道部の長谷川大翔さん(豊秋小5年)は、「天気が良く、気持ち良く走れて楽しかった」と話していました。



### 古巻小学校の入学式 わくわくドキドキ 小学校生活の幕開け



4月7日に古巻小学校で、入学式が行われました。99人の新1年生が緊張しながらも元気に入場し、担任の先生から1人ずつ名前を呼ばれると、手を挙げて「はい」と大きな声で返事をしていました。「わくわく」「ドキドキ」6年間の小学校生活の幕開けです。

### 北橘歴史資料館企画展「天明泥流と渋川」 「天明の浅間焼け」を明日への教訓に



北橘歴史資料館で、6月18日(日)まで、企画展「天明泥流と渋川」を開催しています。今年は、天明3年の浅間山噴火の災害から240年にあたることから、県内外16の博物館などが連携し、「『天明3年』を語り継ぐ」をテーマに実施。当時の被災状況等を伝える古文書などを紹介しています。

### 第6回「しぶかわ桜まつり」 春雨の中で楽しむ春のお祭り

4月15日に市総合公園で、桜の名所としての総合公園を広く周知する「しぶかわ桜まつり」が開催されました。各種の出店やアマチュアバンドの演奏会等のほか、市内各店舗のまんじゅうを食べ比べるMM-1フェスティバルも同時開催され、親子連れや高校生などでにぎわいを見せていました。



### ふるさと再発見inおのがみ 満開の桜を愛でながら野仏巡り

4月2日、生涯学習おのがみチーム主催による「ふるさと再発見 in おのがみ7」が開催されました。今回は「おのがみ野仏めぐりスタンプ帳」を基に、村上地内の野仏めぐりハイキングを実施。参加者37人は、桜を愛でながら約8kmを歩き、ゴール後は全7カ所のスタンプ集めの特典「小野上温泉ハタの湯での入浴」で疲れを癒やしました。



### 竹久夢二・井上文太 特別企画展 伊香保で愛を描く画家たちの共演



3月21日から1年間、竹久夢二伊香保記念館で企画展「竹久夢二 井上文太 時空を超えた愛と夢」が開催されています。異なる時代を生き、愛を描く画家2人の作品を展示。井上さんと親交の深い、日本のまんなか しぶかわ応援大使の渋川清彦さんが作品の音声ガイドを担当しています。

### 赤城神社の下南室太々御神楽 養蚕の様子を神楽で愉快地舞う



4月2日に赤城神社で県指定無形民俗文化財の下南室太々御神楽が奉納されました。養蚕飼育を動きのみで表現する「養蚕の舞」では、餅やお菓子などが振る舞われ、観客たちは、それらをもらおうと大きく手を広げ、会場は笑顔であふれていました。

### 赤城幼稚園の入園式 楽しい幼稚園生活がスタート

4月10日に赤城幼稚園で、令和5年度入園式が行われ、新たに5人の子どもたちが入園しました。不安そうな新入園児たちでしたが、担任の先生から名前を呼ばれると元気いっぱい返事をしていました。先生と在園児たちからの歌で歓迎され、楽しい幼稚園生活をスタートしました。

